
Hallo Gabi.

Zuckersüss.

Ich bin zwar Badener, das heißt aber nicht das nicht,  daß ich Kölsch  nicht verstehe. Ich spreche es sogar ein
wenig.
Außerdem bin ich heute noch ein großer BAP-Fan.

Köln ist mir nicht unbekannt.
Das "Durst" in K-Eigelstein war mal eine bevorzugte Location von mir.



Herzliche Grüße aus Karlsruhe in die Domstadt.

Kölle Alaaf

 :)))

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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